

Jahreshauptversammlung und Ehrungen bei der SPD

Geschrieben von: Monika Tillmann

Mittwoch, den 29. Februar 2012 um 15:01 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 01. März 2012 um 13:20 Uhr

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung der SPD im Landhaus am 17.02.2012, gab es für langjährige Parteizugehörigkeit eine Reihe von Ehrungen.

Für 40 Jahre Mitgliedschaft brachte der Vorsitzende Ralf Hahne gegenüber Willi Roffmann und Otto Roffmann seine Glückwünsche entgegen. Ferner sind auch Erwin Becker, Karl-Heinz Engelhardt, Wilhelm Kurmeier sowie Wilfried Wendland 40 Jahre in der Partei, die jedoch an diesem Tag
hindert waren. ver

Der Vorsitzende kam in seinem Bericht u.a. noch einmal auf die Kommunalwahlen des vergangenen Jahres zu sprechen.

Des Weiteren informierte Ortsbürgermeister Wolfgang Rasch die Anwesenden über die aktuelle Situation in der Orts- und Gemeindepolitik. Traditionell endete die Versammlung mit einem Imbiss in lockerer Geselligkeit. **Ralf Hahne**

{gallery}2012/spd/HV{/gallery}

Jahreshauptversammlung und Ehrungen bei der SPD

Geschrieben von: Monika Tillmann

Mittwoch, den 29. Februar 2012 um 15:01 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 01. März 2012 um 13:20 Uhr
